

Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat, Personel Polres Singkawang Lakukan Pengamanan Pasar Juadah

Cucu - KALBAR.INDONESIAMUDA.OR.ID

Mar 19, 2024 - 22:05

Berikan Rasa Aman Kepada Masyarakat, Personel Polres Singkawang Lakukan Pengamanan Pasar Juadah

SINGKAWANG, Polda Kalbar - Polres Singkawang, Dengan meningkatnya aktifitas masyarakat pada sore hari oleh warga masyarakat yang ingin berbelanja menjelang berbuka Puasa, Personel Polres Singkawang hadir untuk melaksanakan Giat Pengamanan Pasar Juadah di beberapa titik di wilayah Kota Singkawang, Selasa (19/3/2024).

Kegiatan pengamanan Pasar Juadah sudah dimulai sejak awal bulan Ramadhan dan berlangsung hingga akhir bulan Ramadhan, Masyarakat yang berbelanja biasanya cukup Ramai, yang mengakibatkan arus lalu lintas cukup padat, maka kehadiran personel Polri di tempat keramaian pada pasar Juadah tersebut sangat diperlukan untuk menciptakan keamanan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas.

Petugas melaksanakan pengamanan dan juga melaksanakan pengaturan lalu lintas bila diperlukan, guna memberikan rasa aman bagi masyarakat pengguna jalan, agar tidak terjadi kecelakaan lalu lintas.

Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. melalui Kasihumas Polres Singkawang AKP M. Mauluddin menuturkan "Kegiatan Pengamanan Pasar Juadah ini sudah menjadi agenda rutin bagi Personel Polres Singkawang dan Polsek Jajaran yang dilaksanakan selama bulan Ramadhan, Pada sore hari biasanya aktivitas warga masyarakat di sekitar Pasar Juadah akan meningkat, sehingga dilakukan pengamanan guna membantu masyarakat agar terciptanya keamanan ketertiban dan kelancaran serta keselamatan lalu lintas" Tuturnya.

Selain itu sambil melakukan Pengamanan petugas juga tidak bosan untuk menyampaikan himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat, agar selalu berhati-hati saat berkendara dan selalu waspada terhadap barang berharga bawaannya, agar tidak terjadi sesuatu yang tidak kita inginkan, Mari bersama kita ciptakan suasana aman dan kondusif dikota Singkawang.